

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Dengan mengucap syukur kehadirat Allah SWT, karena dengan Rahmat dan Hidayahnya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Gambaran *Resilience* Pada Wanita Penyandang Lupus SLE di Rumah Sakit Hasan Sadikin Bandung”, guna melengkapi persyaratan dalam menempuh sidang sarjana di Fakultas Psikologi Universitas Islam Bandung. Berikut merupakan uraian sistematika penulisan dalam skripsi ini :

BAB I Pendahuluan, menguraikan tentang latar belakang dilakukannya penelitian mengenai gambaran *resilience* pada penyandang lupus SLE, menentukan identifikasi masalah, maksud dan tujuan penelitian, serta kegunaan penelitian.

BAB II Tinjauan Pustaka, menguraikan konsep *resilience* berdasarkan 7 *skill* dan menjelaskan konsep penyakit lupus. Pada bab ini juga dijelaskan mengenai gambaran *resilience* pada setiap *skill*, kerangka pemikiran, dan skema pikir.

BAB III Metodologi Penelitian, bab ini berisi penguraian mengenai rancangan penelitian, variabel penelitian, alat ukur, uji validitas dan reliabilitas, populasi dan sampel, serta teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini.

BAB IV Hasil dan pembahasan, mengenai pengolahan data yang telah dilakukan dan membahas bagaimana hasil dari proses pengambilan data.

BAB V Simpulan dan Saran, pada bagian simpulan berisi jawaban terhadap permasalahan penelitian. Kesimpulan dibuat berdasarkan hasil dan pembahasan yang telah dijabarkan pada bab sebelumnya yang mengacu pada kegunaan penelitian. Sedangkan, pada bagian saran berisi saran-saran bagi penelitian selanjutnya agar dapat melengkapi kekurangan dari penelitian yang telah dilakukan sebelumnya.

Dalam penyelesaian skripsi ini peneliti menyadari bahwa masih jauh dari kesempurnaan, karena keterbatasan kemampuan, pengetahuan, waktu serta pengalaman selama proses penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu segala bentuk kritik dan saran sangatlah berharga bagi peneliti untuk melengkapi segala kekurangannya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat baik bagi peneliti dan bagi pembaca pada umumnya.

Wassalamualaikum Wr.Wb

Bandung, Januari 2015

Peneliti